UNIVERSIDAD DEL SURESTE

TRABAJO: SUPER NOTA

CATEDRÁTICO: JAIME HEREDIA CERON

ALUMNO: JOSE FRANCISCO RAMIREZ SANCHEZ

MATERIA: SALUD PUBLICA

CARRERA: LIC. EN ENFERMERÍA

CUATRIMESTRE: 3ER GRUPO: B



En este ensayo hablaremos sobre lo que son las estrategias del sector salud. de cómo se han obtenidos enormes progresos en materia de salud maternal e infantil.

La tasa de mortalidad mundial de menores de 5 años ha disminuido un 53% desde 1990, y la mortalidad materna mundial un 44% durante el mismo período.



Las estrategias de Salud son actuaciones sobre problemas de salud que, bien por su elevada prevalencia o bien por suponer una mayor carga asistencial, familiar, social y económica, requieren un abordaje integral, que tenga en cuenta todos los aspectos relacionados con la asistencia sanitaria así como la coordinación

Estrategia de Salud de UNICEF (en adelante denominada «la Estrategia») establece dos objetivos generales:

- 1. Poner fin a la mortalidad materna, neonatal e infantil evitable
- 2. Promover la salud y el desarrollo de todos los niños

Para lograr estos objetivos, la Estrategia considera las necesidades de salud de los niños en todas las etapas de la vida. Destaca la necesidad de intensificar los esfuerzos para hacer frente a las crecientes desigualdades en los resultados de salud y, en especial, para ocuparse de las necesidades y los obstáculos específicos de cada género que pueden determinar si los niños y las niñas desarrollarán su pleno potencial en materia de salud y bienestar.



Los programas de salud tienen prioridades y por eso la estrategia emplea tres enfoques los cuales son

- corregir las desigualdades en los resultados de salud;
- fortalecer los sistemas de salud, incluidas la preparación y respuesta frente a emergencias y la resiliencia; y
- promover políticas y programas integrados y multisectoriales.

Estos tres enfoques deben fundamentar toda la programación y la participación de UNICEF en el sector de la salud. La estrategia insta a las oficinas en los países a que elijan un conjunto limitado de medidas a fin de concentrar los recursos, mejorar la coherencia y la calidad de sus programas de salud, y lograr resultados mejores en favor de la infancia.



Por último, la Estrategia tiene por objeto aprovechar la experiencia y la trayectoria de trabajo de UNICEF en pro de la supervivencia infantil, y al mismo tiempo evolucionar para satisfacer las necesidades cambiantes de los niños. Este planteamiento implica seguir prestando especial atención a la supervivencia materna, neonatal e infantil, particularmente en las situaciones de menor capacidad, y a la vez adaptarse a los cambios en la carga de morbilidad y a la complejidad de la estructura sanitaria.

